

《单词百科:subcontract是什么意思?subcontract怎么发音?subcontract的解释和用法》

英语单词subcontract是什么意思?subcontract怎么读?subcontract怎么发音?简答网为您整理了subcontract的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



subcontract怎么读

subcontract的读音:[s b k n trækt]

subcontract的意思

- 1、vt. (将大工程) 转包 , 分包;制定[履行]转包;
- 2、n.转包契约;

subcontract的近义词

- 1、authorize v.批准;授权;
- 2、commission v.正式委托;任命...为军官;
- 3、contract out 包出(某事项或某工程);拒绝参加;
- 4、delegate n.代表,代表团成员;
- 5、farm out 出租...;把...寄托[寄养]出去;

subcontract的双语例句

- 1、Through contract subcontract and subcontract the general contractor has delegated responsibility for quality.

总承包人通过合同、二包合同和三包合同把质量管理责任交给了其他人。

- 2、The Contractor shall not subcontract the whole of the works.

承包商不得将整个工程分包出去。

- 3、We subcontracted the work to a small engineering firm.

我们把工作转包给了一家小型工程公司。

- 4、Yes, we subcontract almost all the joiner work. This will save us lots of time.

是的,我们把所有的细木工舾装都分包了出去. 这将节约我们很多的时间.

- 5、There is so much outfitting work. Do you subcontract some of them?

有这么多的舾装工作要做, 你们将工程分包出去 吗?

- 6、Subsidiary company get preferential treatment when it come to subcontract work.

分公司承接转包(二包)工作时会得到优惠待遇.

- 7、Scope of the Works : SUBSTRUCTURE WORKS (as more fully detailed elsewhere in these subcontract documents)

工程范围: 地下工程 (详情请见本转包合同其它文件)

- 8、Subcontract Management: Select qualified It'subcontractors and manage them

effectively.

分包管理: 选择合格的IT分包商并有效地管理他们.

9、Article 13 Subcontracting 13.1 The Contractor shall not subcontract the whole of the works.

第十三条分包13.1承包商不得将整个工程分包出去.

10、The company is subcontracting production of most of the parts...

该公司外包了大部分零部件的生产。

11、Do you subcontract any professional services to a third party?

贵所是否与第三方签订业务分包合同?

12、They have been awarded the subcontract for all the electrical work in the new building.

他们被给与新大楼中所有电工工作的分包合同.

13、Are you planning to subcontract your manufacturing?

您是否计划转包您的制造?

14、We will put the electrical work out to subcontract.

我们将把电气工作转包出去.

15、Issue orders for subcontract work and record the same on the work order.

将外加工工作在工作单上记录.

16、Assignment of Benefit of Subcontract.

5分包合同利益的转让.

17、Keywords: EPC Contract , Scope of Work, Design Subcontract.

主题词: EPC合同, 工作范围, 设计分包.

18、Law The law of the Subcontract is stated in the Appendix.

法律分包合同适用法律如附录所述.

以上是简答网为您整理的subcontract怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于subcontract的用法、subcontract的释义、subcontract的相关详情请点击：
：<https://dict.jiandongshicai.cn/subcontract>

